

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### APPEL À CANDIDATURE

#### RÉSIDENCE DE JOURNALISTE / NOUVEAUX IMAGINAIRES

Le ministère de la Culture a fait de l'éducation aux médias et au numérique un axe fort de sa politique. Dans ce contexte, la DRAC des Pays de la Loire initie des dynamiques autour des résidences de journaliste sur les territoires.

Les médias se situent à l'interface entre les citoyens, leurs représentations du quotidien et leur manière de créer du réel. L'objectif de la résidence de journaliste est ainsi de favoriser l'éducation aux médias, à l'information et à la liberté d'expression sur un territoire, autour d'un professionnel de l'information apportant un point de vue extérieur sur ce territoire.

À l'initiative et avec le soutien de la Direction Régionale des Affaires Culturelles (DRAC) des Pays de La Loire, la Maison Julien Gracq souhaite accueillir une résidence de journaliste pour :

- conduire des actions sur l'éducation aux médias, à l'information, à la liberté d'expression et au numérique, notamment auprès des habitants du territoire et des bibliothécaires du département,
- sensibiliser les habitants et le jeune public aux Nouveaux Imaginaires,
- témoigner des nouveaux imaginaires d'un territoire en produisant 9 articles qui seront diffusés par le média NOVETHIC.

Le projet fait l'objet d'un appel à candidatures de journalistes professionnels.

**DATE LIMITE DÉPÔT DES DOSSIERS : 14/04/2024 À 00h.**



Et fait partie du réseau RÉGION Médicis soutenu par la Région des Pays de la Loire